

INACCEPTABLE !

Le **groupe ETEX** a décidé de fermer la **PAPETERIE de BÈGLES** et de se débarrasser de ses 91 salariés...

NOUS NE LAISSERONS PAS FAIRE SANS RÉAGIR !

Car ETEX a pourtant les moyens de mener une autre politique avec :

- *2,9 Milliards d'euros de chiffre d'affaires ;*
- *48 M€ de dividendes versés aux actionnaires ;*
- *Une forte capacité d'investissement (600 M€ en 2021)...*

ALORS POURQUOI NOUS JETER À LA RUE EN DÉPIT DES CONSÉQUENCES SUR LA RÉGION ET SA POPULATION ?

OU SONT PASSÉES LES VALEURS D'ETEX SI CHÈRES A SES DIRIGEANTS ?

Passion par l'Excellence ;

Communiquer et être à l'écoute ;

Rester leader par l'innovation, la résilience, l'esprit d'équipe, le rôle social pour une entreprise plus sûre et plus durable, etc.

FOUTAISES !

Nous voulons, **et c'est tout à fait possible**, sauvegarder nos emplois et sauver la PAPETERIE DE BÈGLES qui a aujourd'hui toute sa place au sein de la filière écologique : recyclage des vieux papiers, circuits courts, création d'énergie verte...

Les Pouvoirs Publics, aussi bien au niveau national que régional, doivent imposer à ETEX de donner plus de temps et de moyens à la recherche de repreneur(s).

Il en va du maintien :

- **De l'industrie en Nouvelle Aquitaine ;**
- **D'un atout indispensable dans la filière du recyclage ;**
- **Du bassin d'emploi à court et long terme ;**
- **D'un savoir-faire et de compétences fondamentales pour la filière.**

LA SAUVEGARDE ET LE DEVELOPPEMENT DE LA PAPETERIE DE BÈGLES CONCERNE TOUTE LA POPULATION.

L'INTERSYNDICALE DE LA PAPETERIE DE BÈGLES APPELLE DONC CELLE-CI A SOUTENIR NOTRE LUTTE CONTRE LE GROUPE ETEX !

Bègles, le 18 janvier 2021

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE. MERCI